

令和7年度 2年生 2学期

生活科「うごく うごく わたしのおもちゃ」

生活科の授業で、動くおもちゃを作りました。試作したものを、もっとよく動くように改良したり、1年生に楽しんで遊んでもらうために工夫したりしました。単元の最後には、作ったおもちゃで1年生と一緒に遊びました。



運動会

2年生は徒競走、大玉転がし、表現運動の3つを行いました。1・2年生合同の表現運動では、「ジャンボリミッキー」を踊りました。熱心に練習に取り組み、2年生らしく元気いっぱい発表することができました。大玉転がしでは、1年生と協力しながら、自分たちよりも大きな玉を一生懸命に転がして運びました。



校外学習～名古屋港水族館～

1・2年生合同で名古屋港水族館に行きました。1年生と一緒に館内を回り、興味津々で生き物を観察しました。また、1年生の子たちに道案内をしたり、列が乱れないように声をかけたりして、手本になることができました。朝からずつと楽しみにしていたお弁当の時間には、「おいしい！」という声と、たくさんの笑顔があふれていました。



持久走記録会

自分で立てた目標を達成するため、体育の授業やたんぽぽタイムに一生懸命に練習に取り組みました。5分間止まることなく走ったり、前日の自分の記録よりも1周でも多く走ろうとしたりするなど、日々目標をもって練習に取り組むことができました。当日は、ゴールに向かって最後まであきらめず走る姿が見られました。

